

Egresados de la UAM, profesores titulares de la Universidad de Exeter, Gran Bretaña

Antonieta Medina Lara y Rubén Mujica Mota, economistas por las unidades Azcapotzalco y Xochimilco, respectivamente, recuerdan la alta exigencia del plan de estudios, el compañerismo entre alumnos y la interacción siempre productiva con los profesores de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

Ambos se desempeñan como Senior Lecturer en Economía de la Salud en la Universidad de Exeter, en Gran Bretaña; se conocieron hace 20 años, cuando formaban parte del Colegio Académico de la institución como consejeros.

Un año después se casaron; estudiaron la maestría en la Universidad de York y el doctorado en la Universidad de Liverpool; de sus años como alumnos de la UAM recuerdan la alta exigencia del plan de estudios, el compañerismo entre alumnos y la interacción siempre productiva con los profesores, quienes tenían plena disposición a dedicar tiempo fuera de las aulas para resolver dudas y reforzar conocimientos de los profesionales en formación.



Los fundamentos de la econometría y el método científico, el espíritu crítico y el compromiso social han sido los aprendizajes recibidos en la UAM que luego se convirtieron en herramientas para el éxito en Europa.

La doctora Medina Lara comentó en entrevista que la UAM le enseñó la vía para ser una profesora dedicada: “estudiamos la maestría y el doctorado en Europa, pero las bases son mexicanas”, afirmó.

El doctor Mujica Mota compartió que mientras decidía en

qué institución estudiar economía se enfrentó a que los planes de estudio de la disciplina en la universidad pública eran sumamente cuestionados por estar apegados a visiones muy conservadoras.

Los académicos señalaron que el mercado de alumnos mexicanos que desea estudiar un posgrado en Europa va creciendo, pero se requiere estar mejor preparados para enfrentar la competencia y ser asesorados desde México para no abandonar.

La UAM, integrada a la red de instituciones del ICRANet



Los doctores Salvador Vega y León, rector general de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), y Remo Ruffini, director del Centro Internacional de Astrofísica Relativista (ICRANet), firmaron un convenio de colaboración mediante el cual esta casa de estudios queda incorporada a dicho organismo, considerado el más importante del mundo en estas disciplinas.

El acuerdo permitirá el intercambio y la movilidad de alumnos e investigadores de las dos instituciones, explicó el doctor Alfredo Macías Álvarez, profesor del Departamento de Física de la Unidad Iztapalapa.

El ICRANet, con sede en Pescara, Italia, tiene oficinas en Castelgandolfo, en El Vaticano, así como en Armenia y Brasil; ha establecido

acuerdos con instancias de Alemania y Francia.

Con el convenio signado ahora, la UAM estará presente en las actividades organizadas por el instituto y los alumnos y académicos interesados en desarrollar temas de gravitación y astrofísica relativista podrán realizar estancias de investigación, teniendo un asesor acorde con el tema específico del estudio o tesis.

El ICRANet organiza el Congreso Marcel Grossman, el más destacado sobre gravitación y astrofísica relativista y el cual sería convocado en México en 2018, señaló Macías Álvarez.

El doctor Vega y León destacó la importancia de desarrollar una estrategia de apoyo a la formación de los estudiantes de posgrado en la que los profesores estén también involucrados. Ruffini se congratuló por la integración de una universidad como la UAM al instituto que dirige.